



# 浦小だより

令和6年10月1日発行  
第6号  
浦安市立浦安小学校  
電話 351-2362

10月に入り、季節の移り変わりを身の回りに感じるが多くなりました。先日は、中秋の名月が夜空を明るく照らし、秋の深まりを感じました。

秋は、読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋などと言われ、涼しく過ごしやすい季節になります。学校でも2学期にはたくさんの行事を計画しています。校外学習や体験学習、そして10月の終わりにはいよいよ運動会があります。行事を通して子どもたちが主体的に学び、大きく成長できるよう、職員一同で支援していきます。

## コミュニティ・スクール（学校地域連携運営協議会）の活動について

学校だより6月号でもお伝えしましたが、浦安市は今年度から、市立小・中学校全26校で学校運営協議会制度を導入し、協議会の名称を「学校地域連携運営協議会」としました。

コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置した学校のことです。

浦安小学校では、運営協議会で協議した内容を2名の学校支援コーディネーター（地域学校協働活動推進員）が中心となって具体的な取組につなげてくれています。

11月2日（土）に予定している漢字検定の取組み（希望者対象）もそのひとつです。漢字検定を通して漢字に興味をもつとともに、家庭でも漢字学習に取り組むきっかけになればと考えております。

また、運営協議会の話し合いで、会場について中央公民館の部屋を借用して実施できることとなりました。そのことにより、教室準備等のボランティアの負担も軽減できます。

運営協議会での話し合いの柱として「地域防災」についても協議を進めていきます。

12月8日（日）には浦安小学校校庭を会場に自治会が合同で地域防災訓練を開催します。今年度から浦安小学校もPTAが中心となって参加することとなりました。各子ども会にも協力いただき、各自治会集会場に子ども会として集合し、学校への避難を体験します。地域防災について自治会と学校が一緒に取り組む場になればと考えています。

地域防災訓練の後には、PTAによるイベントも計画しています。PTA会員の皆様の情報共有の場としてBANDアプリの活用も始まりました。BANDアプリでは、PTAイベントのお知らせも配信しております。

## 家庭における児童の見守りについて

前期終了が近づき、今年度も折り返しの時期になりました。この時期は、夏の疲れや、季節の変わり目などが原因で、体調不良や心身の不調が起きやすいと言われていています。浦安小学校でも、9月中旬から下旬にかけて風邪や発熱の症状の他、手足口病、溶連菌感染症、マイコプラズマ肺炎の感染症でお休みする児童が増えました。児童の健康観察を引き続き、よろしく願いいたします。